
Nr. Anfrage Antwort

1 Erläuern Sie bitte bei den Investionen den GeldVorlauf

42-43 und 46-49. Sind die Einrichtungen aufgefordert, sich 

jährlich etwas "Auszudenken"?

Das Außengelände (Position 42, 46, 48 ) des Hortes wurde in der Vergangenheit überwiegend mit Holzmaterialien ausgestattet. Das Holz ist 

zwischenzeitlich verwittert und muss ersetzt werden. Zur Reduzierung des Pflegeaufwandes soll zukünftig recycelter Kunststoff eingesetzt werden.  Die 

Aufteilung auf verschiedene Haushaltsstellen erfolgt aufgrund haushaltsrechtlicher Vorschiften.

Der Kindergarten Röglitz hat aufgrund der gestiegenen Kinderzahlen eine zusätzliche Außenfläche erhalten, die kindgerecht gestaltet werden soll. Hier hat 

es bereits Anmerkungen des Jugendamtes gegeben.

Bei der Position 49 handelt es sich um die Ausstattung der neuen Gruppenräume im Zuge der Erweiterung des Hortes Wallendorf.

2 Das gleich 85-88 und 90-102. Da ich keinen

dazu kenn, sollte es entfernt weden.

Bei der Position 88 handelt es sich um die Ausstattung der neuen Gruppenräume im Zuge der Erweiterung des Grundschule Wallendorf. 

Die Einrichtungen werden jährlich aufgefordert für notwendige Maßnahmen eine Mittelanmeldung abzugeben. Diese werden nach der Prüfung durch das 

Fachamt an die Kämmerei weitergeleitet.   Es ist zu berücksichtigen, dass in den Grundschulen 560 Grundschüler beschult und in den Kindereinrichtungen 

1.100 Kinder betreut werden. Da liegt es in der Natur der Sache, dass Ersatzbeschaffungen notwendig sind. 

3 52 soll die Servicestadion noch einen LKW erhalten? 1. Kleintransporter Kipper 3,5t ca. 45.000 € (Ersatz für Fiat Baujahr 2009)

2. Traktor mit Anbaugeräten Rasenmahd und Winterdienst Ersatz für Kubota L2850 Baujahr 1993 ca. 125.000 €

4 53 was wird das für ein Fahrzeug für 30T€? Das Fahrzeug ist für 2025 als Ersatz für einen Transporter geplant.

5 104 wieso wiederholt sich diese Position?

Was hat es damit aufsich?

Die Haushaltsstelle enthält die Ausstattung der Sporthalle u.a. mit Sportgeräten wie z. B. 2023 ein Sprungbrett.  Erfahrungsgemäß besteht 

regelmäßig Bedarf Teile der Ausstattung zu ersetzen. Aus diesem Grund wurde auch für die Folgejahre der Bedarf von 1.500 Euro pro Jahr angemeldet.

6 122 Wer plant was für einen Feuerwehrneubau und wo? Für 2025 ist ein Gerätehaus  für Döllnitz geplant. Der Bedarf wurde vom Ordnungsamt angemeldet. Gegebenenfalls wird es eine Anpassung nach aktuellem 

Brandschutzbedarfplan geben.

7 126 Wo fehlt noch Schallschutz und warum dauert

es solange?

Die Maßnahmen können nur umgesetzt werden, wenn im Haushalt die Mittel zur Verfügung stehen. Wenn diese im aktuellen Haushaltsjahr nicht 

veranschlagt werden können, werden diese für das kommende, oder weitere Jahre neu beantragt. 

8 128 mit was für einer Einsparung rechnet man?

Kosten Nutzen Analyse

Die konkrete Einsprung kann erst im Zuge der Entwurfsplanung durch die entsprechenden Fachplaner ermittelt werden. 

9 149 was für eine Stützwand? Die Stützwand befindet sich im OT Schkopau in der Halleschen Straße gegenüber der Sparkasse. 

10 150 Fußweg Schulstraße noch nicht beschlossenaber

umstritten. Prüfen

Entscheidung trifft Finanzausschuss.

11 Seite 20. die Zuständigkeiten überarbeiten bzw. 

aktualisieren

Die Zuständigkeiten wurden in Absprache mit den Amtsleitern aktualisiert.

12 Seite 21. Jahreserbebnisse aktualisieren Die Aktualisierung wird erst wieder im Zuge der Erstellung der Jahresrechnung 2021 erfolgen, da dann endgültige Abschlussbuchungen vorgenommen 

werden. Die abgebildeten Werte stellen somit lediglich die Werte aus dem kassenmäßigen Jahresabschluss dar. Der bilanzielle Abschluss ist hier noch nicht 

berücksichtigt.



13 dto. Seite 22. Die Aktualisierung wird erst wieder im Zuge der Erstellung der Jahresrechnung 2021 erfolgen, da dann endgültige Abschlussbuchungen vorgenommen 

werden. Die abgebildeten Werte stellen somit lediglich die Werte aus dem kassenmäßigen Jahresabschluss dar. Der bilanzielle Abschluss ist hier noch nicht 

berücksichtigt.

14 Begründen Sie bitte , warum Sie in den Teilhaushalten ohne 

Gemeinderatsbeschlüsse für die fortlaufenden Jahre schon 

Geld bereit halten.

Gemäß § 106 KVG hat die Kommune ihrer Haushaltswirtschaft eine fünfjährige mittelfristige Ergebnis- und Finanzplanung zugrunde zu legen und in ihren 

Haushaltsplan einzubeziehen. Das erste Planungsjahr ist das laufende haushaltsjahr. Die mittelfristige Ergebnis- und Finanzplanung ist jährlich der 

Entwicklung anzupassen und forzuführen.

15 Seite 44. Wieso verfünffacht sich der Ansatz 43210000? Die geplanten Einnahmen wurden an die tatsächlichen Einnahmen angepasst.

16 Erläuters Sie bitte 52110000 Seite 44. Die Summe beinhaltet neben den normalen Unterhaltungskosten auch die anteilige Heizungserneuerung in der ehemaligen FFW Burgliebenau und die 

Erneuerung des Elt-Hausanschlusses im Bürgerbüro Knapendorf.

17 Erläutern Sie bitte 54212000 Seite 44. Die Position enthält die Reisekosten im Zusammenhang mit Sitzungen für die Mitglieder gemeindlicher Gremien. 

18 Erläutern Sie bitte 54313000 Seite 44. Die Position enthält Kosten für die Frankiermaschine (Porto) und Telefonkosten. Durch den Glasfaseranschluss sind die Kosten stark gestiegen.

19 Erläuter Sie bitte 54313000 Seite 45. Die Position enthält Kosten für die Frankiermaschine (Porto) und Telefonkosten. Durch den Glasfaseranschluss sind die Kosten stark gestiegen.

20 Erläutern Sie bitte 58117600 Seite 45. Die Summe ist für Arbeiten der Servicestation an den Bürgerbüros als interne Verrechnung eingeplant.

21 543120000 11112080

Was wird bzw. wurde damit beglichen?

Es wurden 100 Euro für  Bücher und Zeitschriften gemeindlicher Gremien veranschlagt.

22 Erläuter Sie bitte, was sich hinter 7211010000 verbirgt und 

warum es sich kurzzeitig erhöht?

Gleiche Antwort wie unter Nummer 16, da hier Finanzierungsrechnungskonto zu 5211

23 Erläutern Sie bitte 52320000 Seite 60. Die Position enthält die Leasingraten für die IT- Technik der Gemeindeverwaltung.

24 Erläutern Sie bitte 52321000 Seite 60. Die Position enthält die Leasingraten für die Fahrzeuge der Gemeindeverwaltung.


